

金澤北ロータリークラブ



卯辰八幡宮が、慶長四年から明治六年まで宇多須神社の地にあつたので、社号からこの名がついた。

旧八幡町

はちまんまち



国際ロータリー2004年国際大会

場所：大阪ドーム
平成16年5月23～26日



第95回国際ロータリー年次大会にロータリー家族をお迎えすることができ、大変嬉しく存じます。登録者数によると、今大会は、これまでで最大規模のロータリー国際大会の一つに数えられ、しかも、現在までの最高登録者数を誇る1978年東京国際大会を5千名上回るであろうとされています。この数字は、日本のロータリアンの大変な努力だけでなく、親睦や感動という点でも記録を打ち破るイベントを主催しようという熱意を反映しています。

今夜から始まるホスト組織主催行事に加えて、本会議セッションや他の2つの大会会場では、数多くの催しが皆さまを待っています。今大会で提供されるすべてを存分にお楽しみください。家族が勢揃いする集まりのように今大会は旧友と再び出会い、新しい友人を歓迎する機会を約束してくれます。

私たちは、この1年間にロータリアンが「手を貸そう」のテーマを実践するために活動してきた数々の方法も学びます。リーガロイヤルホテルに設置されているクラブおよび地区プロジェクトの展示は、これらの活動をドラマチックに物語っています。また、今大会を新たな奉仕活動の始まりとし、他のロータリアンとクラブのプロジェクトについて語り合しましょう。外国のロータリアンと出会い、100周年双子クラブ・プログラムの相手を探してください。そして何よりも、ロータリー家族の仲間に友情の「手を貸して」くださいますようお願いいたします。

ジョナサンB. マジアベ
国際ロータリー会長



95カ国より43,740名の参加



金沢北クラブより米沢会長以下18名参加

「私 の 名 刺」



佐賀 務 (さが つとむ)
S22.9.22生
NTT西日本金沢病院 院長

この度、クラブ創立30周年という節目に金沢北ロータリークラブの入会をご了承頂き、会員の皆様へ感謝するとともに、身の引き締まる思いを感じています。ここに至るまで熱心に誘って頂いた沢田、前田会員に改めて深く感謝致します。

簡単ながら自己紹介させていただきます。医師の場合大学入学時に職業を選んでいるようなものですが、卒業後、当時開設されて間もない金大3内に入局し、巡り合わせで呼吸器科の創設にあたりました。物品の調達に苦労しましたが、自分で研究テーマを選ぶ自由もあり、「アスピリン喘息」という特異な喘息で学位を得ました。その後、2年間のアメリカ留学、福井、名古屋と転勤し、名古屋では産業医学（産業医）を学ぶ機会も得ました。金沢には2年前に当院院長としてUターンしています。NTT西日本金沢病院は89床という中小規模の企業立一般病院ですが、大学病院との連携が深く、特に血液難病（白血病、リンパ腫など）を中心とした内

科に特徴があり、胃腸科、外科、整形外科、耳鼻科、眼科を標榜しています。一昔前と違い少子高齢化、医療費削減、自己負担増、患者様の権利、医療事故防止など、病院も経営努力なくしては存続できない時代になっています。

趣味としては40代後半から再開したマラソンから発展し、目下トライアスロンに入れています。50才台になっても自己記録が更新されるのは新鮮な喜びでもあります。

職業柄奉仕の精神とは深い結びつきがありますが、いつも目の前のことに追われ、振り返ってみると地域への貢献といえるものも浮かんできません。しかし、ロータリーの綱領にもあるように職業を通じて社会に奉仕することが一番重要なこと、またクラブの奉仕活動を通じて自身の訓練がはかれることなど、修練委員会の皆様のオリエンテーション、十分な資料によって、未熟な自分でもやってゆけるのかなと思ってきました。何よりも各分野で成果をあげた会員の方々と交流し、その生き方、考え方を吸収して視野を広げ、自分が成長できる機会が与えられたことを有難く思っています。今後、会員の皆様には親しくご指導賜りますようお願い申し上げますとともに、私の名刺とさせていただきます。

H16.5.13

ニコニコボックス 5月20日

- 米澤君 越田さんの講話、楽しみにしています。
木村(功)君 越田さんの話、楽しみにしています。越田委員長、国際大会宜しく願いいたします。
濱井君 5月16日(日)次年度のための地区協議会には、多数の皆様のご出席を頂き、誠にありがとうございました。
松本君 越田さんのお話、楽しみにしています。また、誕生祝のワインありがとうございます。大阪での誕生会、楽しみにしています。
横井(伸)君 先週の金沢大学見学会には多数の皆様のご参加を頂き、ありがとうございました。
合計 11,000円(累計 901,000円)

ニコニコボックス 5月27日

- 米澤君 講師に半田先生をお迎えして。国際大会にご出席の皆様、ご苦勞様でした。
木村(功)君 国際大会参加の皆様、ご苦勞様でした。大村さん、越田さん、ありがとうございます。講師に半田詮先生をお迎えして。
上田君 先日の大阪国際大会、大変素晴らしい、私にとっては次は絶対ない機会でした。お陰で迷子にならず帰ってきました。
大村君 大阪国際大会に参加して。参加された方々、お疲れ様でした。
佃 君 先日は大阪国際大会、お疲れ様でした。
合計 10,000円(累計 911,000円)

地区協議会報告

副幹事 濱井 弘利

国際ロータリー第2610地区04～05年度のための地区協議会（登録者数1100名余り）が5月16日（日）黒部中央ロータリークラブがホスト役で黒部市国際文化センター・コラーレで開催されました。

当日は悪天候にも拘らず、朝早くから熱心な会員で満たされ会場から溢れんばかりの大盛況でした。午前10時北川晶夫ガバナーの開会点鐘で国家「君が代」・奉仕の理想斉唱の後、寺田ホストクラブ会長の開会の言葉・北川ガバナーの挨拶・特別出席者紹介が有り、その後近藤ガバナーエレクトから次期RI会長グレーE・エステスSr氏の「100年に及ぶロータリーの親睦と奉仕には足る十分な理由があり、私は全ロータリアンに向かって一緒にロータリーを祝おうとお願い致します。」と言葉を交え「4つのテスト」を表看板にロータリーの倫理と友情を再確認しながら力強い所信表明が有りました。又、午前の全体会議は昼食を挟んで8つの部会会議が開催され、部会会議終了後、午前の全体会議が再開され、ガバナー所感・バッジ伝達・次期ホストクラブ紹介・吉田（加賀白山ロータリー）次期ホストクラブ代表挨拶・近藤ガバナーエレクト挨拶・ロータリーソング「手に手つないで」の合唱・前林ホストクラブ実行委員長の閉会の言葉・近藤ガバナーエレクトの閉会点鐘で閉じ、ロータリー生誕100周年を記念した実りある勉強会でした。

出席者：上田、合田、奥田、的場、銭亀、二塚、俵、佐藤、汐井、中田（秀）、中田（龍）
田中、上野、渡邊、卯野、吉井、濱井

第1493回例会

◆5月20日（木）雨 12：30～13：30 松魚亭

1. 講話

会員 越田和好君
「古美術あれこれ」

2. 出欠

出席 40名 欠席 32名 出席率 55.55%
ビジター 2名

3. 来訪者（敬称略）

金 沢 RC 小松暁一 蛟谷八郎

4. 幹事報告

・米山奨学生 オムさん来会

第1494回例会

◆5月27日（木）晴れ 12：30～13：30 松魚亭

1. 講話

半田内科医院 理事長 半田詮氏
「日本のプロ野球ー今年の宮崎キャンプを見て」

2. 出欠

出席 44名 欠席 29名 出席率 60.27%
ビジター 6名

3. 来訪者（敬称略）

金 沢 RC 河野良三 大友佐俊 織田義夫
金沢東 RC 長田 稔 二木克明
金沢南 RC 荒井源空

5月クラブ日誌

13日（木） 5月定例理事会 松魚亭にて
16日（日） 地区協議会 黒部にて
23～26日 国際大会 大阪にて

理事会報告

5月13日（木）

出席者 16名

◆ 審議事項

① 新会員の件

・堀本修平氏（三井住友海上火災保険（株）

金沢支店長）

② 親睦家族旅行決算書報告

③ 退会会員の件

・木嶋光仁会員が6月末日をもって退会されます

◆ 各委員会報告

国際奉仕委員会 国際大会大阪の件

会 長：米澤 修一 S A A：中村 實博
会長エレクト：上田 忠信 会 計：玉田 善明
副 会 長：高島 菊丸 広報委員長：木村 丹二
幹 事：木村 功一 会 員 数：74名
副 幹 事：濱井 弘利 クラブ設立：昭和48年10月3日

例 会 日：木曜日 12：30～13：30
例 会 場：松魚亭 金沢市東山1-38-30
TEL<076>252-2271 FAX252-2273
事 務 局：金沢市尾山町9-13・金沢商工会議所内
TEL<076>222-2525 FAX224-2882

